おはサイ 04.15 シロクマパン (越生)

暖かくなりましたね!半袖、短パンで参加のメンバーも!!天候悪く二週間置いての開催です。26名集まり女性が3名参加くださいました。天気予報では、処に寄り雷雨のゲリラ雨が案内されています。 何時ものように分かれて、物見山越えのルートで目的地を訪ねます。

皆さん、各種レースが毎週開催されるようになり、新機材投入やグレードアップに余念なく、意気盛んです。年配者にはチトきつくなりますか!

予報通り、気温が上がり太陽の日差しが強く汗ばむ状態です。寒暖の激しさのせいなのか、桜も例年になく持ちして、訪ねる道すがら桜吹雪になっていますが、充分に楽しめました。

帰路は、越辺川の何時ものコースで帰還、Kさんスローパンクしましたが、手伝い無しで仲間が見守る中、パンク修理を無事完了されました、ご立派です。

おはサイと別れて、延長戦に向かわれた方、梅本線でグリーライン高篠峠に登り、南下縦走で鎌北湖から帰還されたそうです。下ってからの帰路、ゲリラ雨に遭遇された方もあったようですよ!雨の現況をスマホで確認できるようになり、良い時代になりました。文明の利器は賢く利用しましょう!

走行距離 約63 k m







































